

Michael Haunsperger, Johannes Schößwendter und Karl Mayr (v.li.) freuen sich über den ersten Platz beim HTK-Award 2018 am Holztechnikum Kuchl Entos: Holztechnikum Kuchl



Strahlende Gesichter beim HTL-Siegerprojekt anlässlich des HTK-Awards 2018: Direktor Hans Blinzer, Marcel Waxenegger, Lorenz Walcher und Landtagspräsident Josef Schöchl (v.li.).

## Award des Holztechnikums Kuchl zum 10. Mal verliehen

And the HTK-Award goes to... Projekt "Glockenturm" und Projekt "Kalibrierungsanleitung für Holzfeuchtemessanlagen" – wir gratulieren den Gewinnern! Das Holztechnikum Kuchl (HTK) prämierte bereits zum 10. Mal die besten Schüler-Arbeiten (Kategorie Fachschule und Kategorie HTL), man gewährleistet somit einen engen Praxisbezug in der Ausbildung.

on den Schülern der HTL wurden Lorenz Walcher und Marcel Waxenegger für ihr Projekt "Erstellung einer Kalibrierungsanleitung für Feuchtemessgeräte" mit dem ersten Preis ausgezeichnet. Die Fachschulabsolventen Johannes Schößwendter, Karl Mayr und Michael Haunsperger erhielten den ersten Preis für ihr Projekt "Restaurierung des historischen Glockenturms auf der Burg Golling".

## Fünf mal acht Meter großes Ausstellungsgebäude für den Lehrpfad "Wald, Wild und Holz" auf der Burg Hohenwerfen

Den zweiten Platz in der Kategorie Fachschule konnten die Schüler Lukas Eder, Leonhard Salzmann, Johannes Stöllinger und Maximilian Scharinger für sich entscheiden. Sie haben ein Ausstellungsgebäude für den Lehrpfad bei der Burg Hohenwerfen geplant, kal-

kuliert und gebaut. Es wird für Präsentationszwecke für die Burg Hohenwerfen verwendet, um Besuchern die Themen Wald, Wild und Holz näherzubringen. Projektpartner sind "Respektiere deine Grenzen", die Burg Hohenwerfen und die Salzburger Jägerschaft als gemeinsame Geldgeber. Pro Holz, die Österreichischen Bundesforste, das Holztechnikum Kuchl und die HBLA Ursprung leisteten mit Tafeln, Arbeitsleistung und Bauholz Unterstützung. <



Johannes Stöllinger, Lukas Eder, Leonhard Salzmann, Maximilian Scharinger (v.li.) freuen sich über das gelungene Ausstellungsgebäude für den Wald-Wild-Holz-Lehrpfad auf der Burg Hohenwerfen.



Lukas Eder, Maximilian Scharinger, Leonhard Salzmann, Johannes Stöllinger (v.li.) Fotos: Landesmediendienst/Neumayr